

Fecha 13.01.2011	Sección Estados	Página 17
----------------------------	---------------------------	---------------------

Faltan permisos federales: Luege

El Gobierno del Distrito Federal aún no obtiene los permisos federales para **construir** los **puentes** de la Supervía sobre las barrancas, que son áreas federales, aseguró el titular de la Comisión Nacional del Agua, José Luis Luege Tamargo.

Pese a ello, la administración local cuenta con el apoyo de diversos organismos y funcionarios como el delegado de Cuajimalpa, Carlos Orvañanos.

Sin embargo, "la Secretaría de Obras del GDF ha realizado consultas oficiales, pero no solicitudes formales para obtener permisos, respecto a estructuras o **puentes** con el que se cruzarán diversas barrancas" ex-

presó Luege.

A pesar de que el gobierno capitalino mantiene en la opacidad el modelo financiero de la **construcción** de la Supervía y tampoco ha entregado los estudios de impacto ambiental, es necesaria la realización de esta obra que representa un beneficio para la población.

Así lo manifestó el jefe delegacional en Cuajimalpa, Carlos Orvañanos, quien reiteró su apoyo para la continuación y conclusión de esta obra que es necesaria para aliviar las necesidades de vialidad y transporte de los habitantes del poniente y sur de la ciudad. *(Redacción y Notimex)*

